

Le conseil municipal au Sénat



Le 14 novembre, Jean-Pierre Sueur accueillait un groupe de 41 personnes de St-Gondon (les élus municipaux, les secrétaires et leurs conjoints) pour une visite approfondie du palais du Sénat. Ils ont pu admirer les richesses patrimoniales de ce palais construit au XVII^e siècle par Catherine de Médicis, mais également assister à une séance et à plusieurs interventions de Roselyne Bachelot. Après un déjeuner, présidé par Jean-Pierre Sueur, dans les salons du Sénat, le groupe a poursuivi par la visite de rues insolites du quartier latin.

Les gondulfiens en compagnie du sénateur Jean-Pierre Sueur